

Acoge Unesco debate virtual sobre la cultura en tiempos de Covid-19



París, 22 abr (RHC) La Unesco acoge este miércoles una videoconferencia de ministros de Cultura para analizar el impacto de la Covid-19 en el sector y su contribución en momentos en los que cientos de millones de personas están confinadas.

La reunión virtual convocada por la directora general, Audrey Azoulay, garantiza la continuidad de las discusiones del foro de ministros celebrados el pasado 19 de noviembre en París en el contexto de la 40 sesión de la Conferencia General de la organización de Naciones Unidas especializada en temas de educación, ciencia y cultura.

Según los organizadores, más de un centenar de titulares confirmaron su participación, invitados a abordar en sus intervenciones las estrategias nacionales para mitigar las consecuencias de la pandemia.

El encuentro ajustado a los diversos horarios de continentes y regiones tiene como objetivo establecer una plataforma de diálogo regular entre los gobiernos bajo el liderazgo de la Unesco, en aras de compartir experiencias y de potenciar la cooperación internacional.

Asimismo, pretende identificar los desafíos económicos y sociales derivados de la crisis sanitaria, en particular en el ámbito de la cultura, y analizar respuestas y recomendaciones.

La Covid-19 afecta con severidad la industria de la creación artística, el turismo cultural y la educación, además de obligar al cierre de museos, sitios patrimoniales, teatros, cines, talleres e instituciones.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/220523-acoge-unesco-debate-virtual-sobre-la-cultura-en-tiempos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba